
 

 

Requerimento N°  516/10 
De Informações 

 
 
 

“Atinentes a abertura das vielas 
existentes no Jardim 
Conceição”. 
 
 
 

  Considerando que, este Vereador está sendo questionado 
por várias pessoas que residem no Jardim Conceição sobre a abertura 
das vielas ali existentes, para melhorar o escoamento de águas pluviais, 
vindas do novo loteamento.  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe algum estudo sobre esta questão no 

departamento competente? 
 
2 – Se positivo, em que situação se encontra, os moradores 

foram consultados a respeito? 
 
3 – Se negativo, há algum estudo a respeito deste bairro? 
 
4  – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de agosto de 2010. 

 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


